

¿Y si la próxima población de zapatito de dama la descubrieras tú?



Representación de los distintos estados de la planta durante la floración y la fructificación.

En la primavera del 2018, unos visitantes franceses que paseaban por Ordesa observaron sorprendidos que junto al sendero por el que caminaban crecía una flor de zapatito de dama (*Cypripedium calceolus*). Como aficionados a las plantas sabían que se trataba de una orquídea silvestre muy escasa y que, además, estaba protegida.

Enseguida comunicaron su hallazgo al parque nacional; lo que no sabían todavía es que se habían convertido en los descubridores de una nueva población de zapatito de dama para el mundo.

En la actualidad, esta especie está en peligro de extinción en España donde se encuentra únicamente en Aragón y Cataluña. Algunas de las poblaciones inventariadas

en el pasado han desaparecido o no han vuelto a localizarse, pero en los últimos años distintas personas, de modo casual, han encontrado dos nuevos lugares donde crecen.

Al zapatito de dama le gustan los suelos calizos y húmedos, los claros de bosque de hayas y pino silvestre y los prados orientados al norte. Junto a ella crecen otras especies de orquídeas silvestres haciendo de esos lugares puntos de gran riqueza florística.

Si la observas en flor es inconfundible, pero la identificación solo con las hojas requiere de más conocimientos y práctica. Si en tu paseo te encuentras con ella comparte la noticia, iquién sabe si la próxima población de zapatito de dama la descubres tú!.



Si quieres conocer más sobre el zapatito de dama, descárgate los audios.